

Profundo pesar por el fallecimiento de Juan Chediack

Buenos Aires, 18 de septiembre 2023. - La Cámara Argentina de la Construcción (CAMARCO) expresa su más profundo pesar por el fallecimiento de Juan Chediack, ex presidente de la entidad y referente de una de las empresas líderes del sector.

Asimismo, los miembros de CAMARCO desean hacer público el estupor y la consternación que les provocó el tratamiento que algunos medios de comunicación le propiciaron a Chediack en sus últimas horas, al dar por válidos hechos que aún no han sido probados en sede judicial y que en algunos casos afectan su buen nombre y honor.

En este momento de tremendo dolor para quienes conocieron a Juan, su familia, sus amigos y colegas de profesión, desde CAMARCO hacemos un llamamiento a la responsabilidad de los medios de comunicación para evitar ahondar aún más ese sentimiento.

Juan Chediack fue un destacado empresario, padre y abuelo; respetado colega y un emprendedor que hizo un aporte extraordinario al desarrollo de la infraestructura del país. Es por eso que consideramos injusto reducir su figura a un episodio sobre el que la Justicia aún no ha dicho la última palabra.